



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

gaz

Question écrite n° 84379

Texte de la question

M. Jean-Pierre Gorges appelle l'attention de Mme la ministre de l'économie, de l'industrie et de l'emploi sur la hausse des tarifs du gaz demandée par GDF-Suez. L'ouverture du capital de gaz de France devait notamment freiner la spéculation et permettre une moins grande variation des prix. Entre 2003 et 2008, le prix du gaz a très fortement augmenté, tant pour les particuliers que pour les industriels. Or le prix du pétrole a beaucoup baissé. Il lui demande des informations sur la stratégie d'approvisionnement et les coûts envisagés par GDF-Suez. Il lui demande également si des mesures, destinées à aider les ménages les plus défavorisés, seraient mises en oeuvre si cette hausse devait avoir lieu.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Gorges](#)

Circonscription : Eure-et-Loir (1^{re} circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 84379

Rubrique : Énergie et carburants

Ministère interrogé : Économie, industrie et emploi

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 20 juillet 2010, page 8015

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)